まきのて

多津美中学校区 青少年を育てる会 天城小支部

[編集]

家庭教育部

人権を大切にしあう明るい地域をつくりましょう

年の活動をふりかえって 各部長

力よろしくお願いします ます。今後とも、育てる会の活動にご理解とご協 ながっているのは、地域の皆様のおかげだと思い ら新しいことにも挑戦して、それが良い結果につ 年を振り返ると、伝統がある行事を大切にしなが ださいましてありがとうございます。こうして一 平素より青少年を育てる会の活動にご協力く

青少年育成部

あげての行事に成長しました。 回を数え、多くの方に参加していただき、地域を 『学区内夜間見まわり』は、推進委員を中心と 『天城学区民ふれあい大会』は、今年度で十五

把握と改善を行いました 推進員等皆様の協力を得て、学区内の危険箇所の して、小・中学校の先生方や藤戸駐在・地域安全

力ありがとうございました。 れる行事・活動にしていきたいと思います。ご協 していただいています。会話が弾み、笑顔のあふ して二回目になりましたが、多くの皆さんに参加 『ふれあいウォークラリー大会』 は、単独開催 (浮田敬之)

| ず、早朝より小さな子どもから年配の方まで様々 な年代の方がたくさん参加してくれました。(毎 は年々減り続けています。 の量は、四十五リットルの袋六つ分。(ごみの量 いに伸びた草もきれいに刈り取られ、拾ったごみ 年、参加者は増えています。) 小学生の背丈ぐら 清掃と草刈りです。両日とも休日にもかかわら 参加者の皆様、ありがとうございました。 主な活動は、七月と十一月に行う倉敷川土手の

木村文吾

家庭教育部

解ご協力ご参加をお願いいたします。 | 活できる地域だと思います。今後とも皆様のご理 城学区はコミュニティ活動が盛んで安心して生 ープなどの参加も得て充実したひと時でした。天 協議会やボランティア関係者の協力で実現した ア体験講座です。ボランティア体験は、社会福祉 演会、年二回の新聞「あまきの子」、ボランティ ガイドヘルプ体験をしました。親子や中学生グル 出前福祉講座で、車いすや視覚障がい者の方への 主な活動は小学校、幼稚園、保育園での教育講 (尾崎聡)



「ボランティア体験講座」 今回は車いすとガイドヘルプを体 ざしです



「倉敷川土手の清掃と草刈り」 きれいな倉敷川、気持ちいいね。 参加者の皆様、ありがとうござい ました

天城小学校横の源平古跡 「経ヶ島」の清掃活動を行

三月七日 (日) 八時から

います。

内倉敷ツーデーマーチで天

翌週の十四日には、

となっているため、全国か 城小学校が昼食・休憩場所

はぐくもう ☆



大会」

「第2回ふれあいウォークラリ

グループで課題を解き、設定タイ

ムを予想して歩きます

コマ図を見ながら、

(環境浄化部)

数のご参加をお待ちしてい をきれいにし、ウォーカー ら参加者が集います。郷十 地にお集まりください。 ます方は、前記の日程で現 したいと思い、昨年度から のみなさんを温かくお迎え が誇る「藤戸合戦」の史跡 本趣旨にご賛同いただけ

実施しています。

青少年を育てる会 天城小支部ホームページを公開・更新しています。 URL http://sodateru-amaki.blog.so-net.ne.jp/ もしくは Google「青少年を育てる会」で検索



経ヶ島」清掃のご案内

☆